
Junta Municipal de Distrito Levante
Centro Cívico Municipal Levante
Plaza Mahatma Gandhi, s/n 
14014 Córdoba
Tel. 957 43 75 97
Código RAEL JA01140214
cc.levante@ayuncordoba.es

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO LEVANTE

REFERENCIA: JMD-L 4/2022 LEVANTE
SESIÓN: ORDINARIA
FECHA: 27 DE SEPTIEMBRE 2022

HORA INICIO: 18:00 H.
LUGAR: PRESENCIAL-CCM LEVANTE

Acta de la sesión ordinaria de la JMD Levante, el día 31 de mayo de dos mil veintidós, en
primera convocatoria, bajo la Presidencia de Dª Blanca Torrent Cruz y la asistencia de la titular de
la Secretaría de este órgano Dª Mª Del Valle Martín Miranda.

A la sesión referenciada fueron convocadas las personas que a continuación se relacionan
y que, en calidad de titulares o suplentes, han sido nombradas para formar parte de la Junta
Municipal de Distrito Levante mediante decreto de Alcaldía número 119, de veintinueve de enero
de dos mil veinte.

I.- RELACIÓN DE ASISTENTES

Por el Consejo de Distrito Levante:

• D. Pedro Arroyo Arenas. Titular del Consejo de Distrito Levante.

• D. Francisco Molina Segovia. Titular del Consejo de Distrito Levante.

• D. Francisco Bellido Muñoz. Titular del Consejo de Distrito Levante.

• D. Bartolomé Notario Lopera. Suplente del Consejo de Distrito Levante.

Por los Grupos Políticos Municipales:

• D. Miguel Angel Maldonado Rueda. Suplente Grupo Municipal IU-LV-CA.

• D. Juan Rafael Martínez Carrasco. Titular Grupo Municipal Partido Popular.

• D. Javier Moreno Cabello. Titular del Grupo Municipal Socialista.

• D. José María Martínez Jiménez. Titular Grupo Municipal Podemos. Exc
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• Dª Auxiliadora Cámara Zafra.Titular Grupo Municipal Ciudadanos. Excusa su ausencia

• D. Alfredo Castilla Páez. Titular del Consejo de Distrito Levante.

• Dª Ana María Alcobendas Jara. Titular Grupo Municipal  IU-LV-CA.

• D. Juan Estrada Aguilera. Titular Grupo Municipal VOX.

• D. José Obregón Méndez. Suplente del Consejo de Distrito Levante

• D. Francisco José Osuna Molina. Suplente Grupo Municipal Ciudadanos.

• D. Antonio Tejedo Muñoz. Suplente Grupo Municipal VOX.

• D. Alberto Doncel Pedrosa. Suplente Grupo Municipal Partido Popular.

• D. Pedro Flores Carracedo. Suplente del Consejo de Distrito Levante.

• D. Fernando Medina Ferrer. Suplente del Consejo de Distrito Levante. 

• D. Rafael Varo García. Suplente del Consejo de Distrito Levante.

• D. Carlos Aranda Salmoral. Splente Grupo Municipal Podemos.

II- ORDEN DEL DÍA

1. Propuesta de aprobación del borrador del acta de la Sesión Ordinaria de la Junta
Municipal de Distrito Levante celebrada el día 31 de mayo 2022. 
2. Comparecencia de D. Miguel Angel Torrico Pozuelo, Delegado de Presidencia y
Seguridad.
3. Toma de conocimiento del Proyecto de la Asociación Cultural educativa para la
Defensa del Medio Ambiente (ACEDEMA) a cargo de su Presidenta.
4. Toma de conocimiento del informe de la gestión realizada de uso de espacios en
los  Centros  Cívicos  del  Distrito  y  Gastos  en  las  aplicaciones  presupuestarias
territorializadas. Inversiones.
5.  Aprobación  de  la  ampliación  de  actividades  para  el  último  trimestre  de  la
programación sociocultural 2022. Distrito Levante.
6. Información de la Presidenta sobre asuntos relacionados con el Distrito.
7. Información en relación con el estado de tramitación de los acuerdos, ruegos y
preguntas emanados de la última sesión de la Junta Municipal de Distrito Levante.
8. Urgencias.
9. Ruegos y preguntas. 
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III- DESARROLLO DE LA SESIÓN

Comprobada  por  la  Secretaría  la  existencia  de  quorum  necesario  para  la
celebración de esta sesión, la Presidencia abre la misma agradeciendo la asistencia de los
presentes.

1.- Propuesta de aprobación del borrador del acta de la Sesión Ordinaria de la Junta
Municipal de Distrito Levante celebrada el día 31 de mayo 2022. 

La Sra. Presidenta pregunta a los presentes si están de acuerdo con el borrador del acta o
hay alguna observación a la misma.  No existiendo observación alguna, se procede a la
votación de este punto.

ACUERDO N.º  24/22- La Junta Municipal  de Distrito,  por unanimidad de los/as
miembros presentes, procede aprobar el  Acta de la Sesión ordinaria de fecha 31 de
mayo 2022, debiéndose transcribir en el Libro de Actas correspondiente.

     

2.-  Comparecencia de D. Miguel Angel Torrico Pozuelo, Delegado de Presidencia y
Seguridad.

La Sra. Presidenta excusa al Sr. Torrico no poder asistir a la sesión por motivos de
enfermedad y presenta en su lugar al Coordinador General de Seguridad, el Sr. Gómez
Rodríguez y el Jefe de Policía Local Sr. Serrano.

La Sra. Presidenta pasa la palabra a los miembros de la Junta para
que  planteen  sus  preguntas.  En  primer  lugar  toma  la  palabra  el  Sr.  Bellido  que  expone  la
problemática en torno al Parque de Levante por vandalismo, conductas incívicas, En general en
los parques no pueden estar tranquilos las familias y recrimina el Sr. Bellido que la solución no
está en que pase de vez en cuando un coche de policía. Se ha dado parte a policía Nacional por
roturas en cristales de coches y en muchas ocasiones les derivan a policía local. También pone de
manifiesto su malestar con la problemática que generan los quioscos de chapa.

Seguidamente  toma la  palabra  D.Bartolomé  Notario  que  pone  de
manifiesto que en la Plaza de Lahora hay venta de estupefacientes lo que conlleva que la zona
sea conflictiva e insegura. También destaca como punto conflictivo en la Avda. Del Cairo por el Bar
Center por los usuarios que lo frecuenta y su consumo de alcohol. La plaza de Gibraltar está falta
de alumbrado, en el aparcamiento de Flex.

El  Sr.  Molina interviene con el  asunto de la  peatonalización de la
Avda. De la Viñuela, ya que los vecinos no están satisfechos porque ha derivado en ruidos de
jóvenes que consumen alcohol y tocan la guitarras a horas que son para el descanso. Próximo a
esta zona se encuentra los aparcamientos del Centro de salud como espacio muy conflictivo.
Finaliza manifestando que en general el distrito está muy mal en cuanto a la seguridad ciudadana.
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La Sra. Torrent da paso al Coordinador General de Seguridad, que inicia su intervención
explicando que en relación al asunto del minudeo, etc..no es competencia de la policía local, si
bien se está colaborando y que de todo lo que se está relatando en esta sesión se va a dar parte
en el marco del convenio con la Policía Nacional.

A continuación, toma la palabra el Sr. Serrano, Jefe de la Policía Local con la intención de
dar respuesta a los ruegos emitidos por los miembros de esta Junta, así comienza con el ruego
11/20, en el que se solicita presencia policial en la zona de aparcamientos del centro de salud de
Lepanto. Explica el Sr. Serrano que se han abierto dos expedientes:

1.-  Expediente  2020-000343-VGT en el  que se comisionan patrullas  de la  unidad de
barrio y de la unidad de coches patrulla 092 para que realicen vigilancias durante los tres turnos.
La  vigilancia  continua  se  mantuvo  durante  3  meses.(desde  11/03/2020  hasta   el  3/06/2020).
realizándose posteriormente vigilancias periódicas por las patrullas del distrito.

2.-  Expediente 2020-000035-ESC, donde durante todo el año 2021(desde el 14/12/2020
al 15/12/2021) se refuerza la vigilancia de la zona del consultorio médico por las unidades de
coches patrulla, en los 3 turnos haciendo especial hincapié en el segundo turno donde según los
vecinos se producen más incidencias. Se realizan identificaciones de las personas asiduas de la
zona y se impide que se realicen labores de estacionamiento de vehículos por el personal no
autorizado.  Tras  el  cierre  del  expediente  se  mantiene  las  visitas  periódicas  por  las  patrullas
propias del distrito.

Desde el Centro de Mando y Control se han atendido 50 llamadas de seguridad ciudadana en el
centro de salud levante sur (24 llamadas) y en la zona de la biblioteca municipal (26 llamadas)
hasta la fecha.

Sobre el ruego 13/20, por concentración de jóvenes en la plaza Amanecer de Fátima que generan
molestias de ruidos, suciedad e incumplimiento de normas Covid, señala el Sr. Serrano que se ha
efectuado  la  apertura  de  tres  expedientes,  en  los  que  se  le  asigna  la  vigilancia  de la  plaza
Amanecer de Fátima, Plaza Arzobispo Romero Mengíbar y jardines Elena Moyano tanto a las
patrullas de distrito como del 092.

1.-  Expediente 2020-000429-NIA, el cual se mantiene un año y dos meses, desde el
5/10/2020 hasta el  15/12/2021,  en el  que fruto de las continuas vigilancias,  se interponen 36
denuncias. Siendo éstas: 6 por botellón, 35 por incumplimiento de medidas covid y 1 por tenencia
de drogas tóxicas o estupefacientes.

2.-  Expediente 2020-000997-VGT, donde se encomiendan a las patrullas de la unidad,
tanto de barriio como del 092 realizar vigilancias continuas de la zona en los tres turnos.

3.-   Expediente  2020-000114-VGT.,  en  el  que  se  aumenta  de  modo  considerable  la
vigilancia de la zona en todos los turnos y se registran 5 denuncias por incumplimiento de medidas
covid.
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Por lo que respecto al ruego 19/21 y 28/21, en el que se solicita presencia policial en las
plazas de Cuba y Gibraltar por inseguridad ciudadana. Se han realizado dos expedientes el 2020-
000033-ESC y el  2020-000953-VGT,  en los  que se ha aumentado notablemente la  presencia
policial en estas zonas, realizando visitas de forma continuada por los agentes y posteriormente,
una vez finalizado el expediente, se ha dado orden a las patrullas de ese distrito que mantengan
visitas periódicas durante sus turnos de trabajo en la medida que el servicio lo permita.

Continua  el  Sr.  Serrano  su intervención  resaltando  que  en el  conjunto  del  barrio  de
Levante se han realizado una totalidad de 438 expedientes desde el año 2020 hasta la fecha
actual en la unidad de barrio y seguridad. La distribución de estos expedientes por año y tipo es la
que a continuación se relaciona: en el año 2020 se realizaron 165 expedientes de vigilancia del
territorio y 6 de seguridad ciudadana y en el año 2021 se llevaron a cabo 181 expedientes de
vigilancia  del  territorio  y  7  de  seguridad  ciudadana.  En  el  año  2022  se  han  efectuado  75
expedientes de vigilancia del territorio y 6 de seguridad ciudadana. En referencia a las llamadas
que  realizan  los  ciudadanos  al  Centro  de  Mando y  control  se  han  atendido en el  distrito  de
Levante, el siguiente número de llamadas por año: 2880 llamadas en el 2020, 3281 llamadas en
2021 y en el año actual hasta la fecha de 15/09/2022 son 2124 llamadas. En cuanto al contenido
que se les asigna a las patrullas de Levante en las hojas de ruta son: zonas de carga y descarga,
vehículos abandonados, inspección de comercios en general y con especial incidencia en el eje A.
Jesús Recabatado-Avda. De la Viñuela-Avda. Barcelona, entorno de todas las plazas y jardines
públicos cumplimientos de ordenanzas, estacionamientos indebidos en zonas de especial afección
a vehículos de emergencia, doble fila Avda. De Barcelona-Hermanos Juan Fernández, control de
infracciones de vehículos estáticas y dinámicas, informe y colaboración con SADECO para retirar
acumulación de residuos y chatarra, denuncia de aparcacoches ilegales entorno ambulatorio de
Levante, control de infracciones de vehículos estáticas y dinámicas y visitas periódicas a Centro
Cívico y Biblioteca Central de Lepanto. En todas estas tareas hay que destacar el déficit de policía
y  que  a  partir  de  noviembre  se  van  a  redistribuir  a  los  50  nuevas  incorporaciones  ,
incrementándose  por  ello  al  distrito  Levante.  Prosigue  el  Sr.  Serrano  dando  respuesta  a  las
manifestaciones que se han realizado anteriormente a su intervención. Así sobre el Parque de
Levante, comenta que se va a abrir expediente pero es muy difícil parar este tipo de vandalismo.
Respecto  a  los  quioscos  se  ha  denunciado  la  venta,  se  ha  comunicado  a  Hacienda,
encontrándose ahora cerrados. Al respecto el Sr. Bellido comenta que para quitar estos quioscos
hace falta informe de policía local,  a lo que responde el  Sr.  Serrano que cuando le llegue lo
emitirán.  En  cuanto  al  minudeo  de  estupefacientes,  la  Policía  Nacional  está  actuando  pero
conlleva su tiempo, además interviene el Coordinador General de Seguridad para decir que el
tema de drogas es muy delicado y que la policía local no puede intervenir en tanto que es la
Nacional  la  que  tiene  a  sus  brigadas  trabajando.  Sobre  el  Pub  de  Avda.  Del  Cairo  y  su
incumplimiento de horario, continua el Sr. Serrano exponiendo que lo pondrá en conocimiento de
la Gerencia de Urbanismo. Los policías que van a un bar que incumple, se le emite expediente
sancionador y se eleva a la Gerencia y esto tiene un trámite. En respuesta a la intervención del Sr.
Mol9na sobre la peatonalización de la Viñuela y la problemática de ruidos que conlleva, comenta
el Jefe de Policía Local que tenemos una ciudad muy grande y que hay muchos eventos en la vía
pública y que el número de policía es el que es y que atienden en función de las prioridades . Hay
que seguir denunciando.

Seguidamente toma la palabra D. Bartolomé Notario para señalar otra problemática que
se  proceduce  en  la  zona  como  son  los  vehículos  abandonados.  El  Sr.  Serrano  comenta  al
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respecto  que  el  expediente  de  vehículos  abandonados  es  un  asunto  complicado,  se  intenta
localizar al dueño por escrito y una vez efectuado se pueden dar varios supuestos: que lo retire
del lugar, pero lo vuelve a dejar en otra zona, que renuncia al coche o los dueños que no son
encontrados, después hay que ver que no tenga embargos ya que en este caso no se podría
actuar.  El  Ser.  Serrano  pone  a  disposición  de  los  presentes  el  siguiente  correo  electrónico
pljefatura@ayuncordoba.es para que puedan enviar los datos de aquellos coches abandonados
que se detecte.

A continuación pregunta el Sr. Molina sobre si los vecinos pueden saber el número de
denuncias que tiene un establecimiento. El Sr. Serrano contesta que si, solicitándolo por registro
de entrada.

El  Sr.  Martínez  comenta  sobre  los  patinetes  eléctricos  y  los  accidentes  que  se  han
ocasionado en este distrito, que habría que tomar alguna medida como la de sancionar de manera
ejemplarizante… el Sr. Serrano  manifiesta que es una problemática que cada vez está tomando
mayor envergadura. Se han retirado más de 50 patinetes ilegales, a diario se están produciendo
accidentes leves. Se están llevando a cabo campañas para que se circule con casco, por carril
bici,  a menos velocidad. Sobre este asunto interviene el Sr. Coordinador General informando que
en el pleno del mes de octubre va la nueva ordenanza y se abrirá un periodo de alegaciones en
las que se aportarán elementos de casos más especiales e introducir normas que den seguridad
al peatón.

3. Toma de conocimiento del Proyecto de la Asociación Cultural educativa para la
Defensa del Medio Ambiente (ACEDEMA) a cargo de su Presidenta.

La Sra.  Presidenta da paso a  la  Presidenta  de la  Asociación ACEDEMA,  Dª  Sandra
Sauces para presentación de su proyecto.

La Sra. Sauces comienza su exposición relatando sobre la constitución de su asociación,
la cual solo está a la espera de los procedimientos administrativos para su constitución legal, está
formada por tres Graduadas en Biología con gran vocación y con muchas ganas de transmitir sus
conocimientos a todas aquellas personas que estén interesadas en aprender o participar en las
actividades que podamos ofrecer. La idea de crear esta asociación viene desde que empezamos a
estudiar la carrera de Biología ya que pensamos que es muy necesaria la divulgación científica,
así  como  dejar  registro  de  todo  el  conocimiento  posible  de  distintas  formas,  tanto  en
publicaciones,  cómo  en  lo  que  creemos  más  importante,  la  transmisión  en  cadena  de  los
conocimientos  (“del  tú  a  tú”).  Nuestra  principal  motivación  es  la  voluntad  de  transmitir  el
conocimiento y el respeto por el medio ambiente en todas sus áreas a todas aquellas personas
interesadas,  haciendo hincapié en personas de tercera edad y en niños.  Sin ánimo de lucro.
También nos gustaría contribuir promoviendo la cohesión social, por medio de la participación e
implicación ciudadana en las actividades que desarrollaremos. Nos basaremos en el principio de
igualdad  de  oportunidades  y  de  trato  no  discriminatorio  con  independencia  de  cualquier
circunstancia personal o social, y con especial atención al principio de igualdad entre mujeres y
hombres. En la actualidad ya estamos en sinergia trabajando con el Centro Cívico Levante y la
Asociación Pro-vivienda, para hacer una charla en el parque de Levante de Flora y Fauna y un
taller de marcapáginas con flores para la semana del mayor, que se celebra la primera semana de
Octubre. 
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Las charlas -talleres,  serán impartidos por la  Junta Directiva y llegado el  momento con algún
colaborador,  si  la  materia  es  de  un  tema  específico.  Una  de  nosotras  ya  tiene  experiencia
haciendo cursos de este estilo  con colegios e institutos de nuestra ciudad y otras entidades.
Estamos  acostumbradas  a  la  divulgación  en  distintos  ámbitos,  por  lo  que  decidimos  dar  el
siguiente paso y dedicarnos más profundamente a ello. A continuación, propondremos una serie
de talleres-cursos-charlas, que se podrían realizar en distintas fechas, Las actividades pueden
adecuarse para distintos rangos de edad. Son solo algunas ideas de las múltiples que tenemos y
pueden hacerse. Ya hemos hablado con la dirección del Centro Cívico Levante, los recursos de
los talleres, muchos serán reciclados y los aportamos nosotras mismas y el resto nos lo facilitarán
ellos. - El día 4 de Octubre, día Mundial de los animales: Dinámica-taller acerca de la extinción. El
objetivo es informar y sensibilizar acerca de la pérdida de biodiversidad. Está dirigido a todas las
edades a partir de 6 años, con una duración aproximada de una hora y media.  - El día 16 de
Octubre, día Mundial de la fruta. Durante esa semana se podían hacer distintos cursos y talleres.
Día 24 de Octubre,  día Mundial  Contra el  Cambio Climático.  Proponemos una dinámica cuyo
objetivo sea el conocimiento de los gases implicados en el efecto invernadero y cuáles son sus
fuentes de emisión. Está orientado para todos los públicos a partir de 10 años y tiene una duración
aproximada de una hora y media. Día 1 de Noviembre, día Mundial de la Ecología. Charla para la
concienciación y en el parque de Levante nos podían dejar una zona para hacer una siembra de
árboles o plantas. Con personas mayores o niños y otra salida de recogida de basura, para incluir
la importancia de la degradación de los materiales.- Mini curso de insectos para niños. Donde se
enseñe las partes básicas de los Artrópodos. Mini curso de herbario de plantas comunes. - Taller
de identificación de especies. - Taller de cómo crear tú atrapa sueños. Materiales: palos, hilo de
sedal, cuentas y otros materiales. Muchos se pueden recoger en el distrito de Levante y otros
pueden traerlos los mismos participantes. 5 - Taller de Navidad, primero salida por el barrio para
recogida de materiales, hojas, etc, y segundo, taller de cómo hacer adornos navideños naturales.
Todas  las  actividades  propuestas  y  otras  que  puedan  surgir  más  adelante,  tienen  flexibilidad
absoluta a la hora de proponer una fecha para su realización así como también están abiertas a
modificaciones o adaptaciones, según necesidades a cubrir. 

Con esto finalizan su intervención y la Sra. Presidenta agradece su disposición hacia el
distrito.

ACUERDO  N.º  25/22-  La  Junta  Municipal  de  Distrito  Levante  toma  conocimiento  del
proyecto  presentado  por  la  Asociación  Cultural  educativa  para  la  Defensa  del  Medio
Ambiente (ACEDEMA) .

1. 4. Toma de conocimiento del informe de la gestión realizada de uso de espacios en
los  Centros  Cívicos  del  Distrito  y  Gastos  en  las  aplicaciones  presupuestarias
territorializadas. Inversiones.

La Sra. Presidenta explica que la documentación se ha remitido por correo electrónico
antes de la sesión, con la tabla anexa con la información del uso de espacios, por lo cual le
pregunta a los presentes si tienen algo que decir sobre este punto.

No habiendo ninguna cuestión al respecto, se toma conocimiento de este asunto del orden del día.

ACUERDO N.º 26/22- La Junta Municipal de Distrito Levante toma conocimiento del
informe de la gestión realizada de uso de espacios en los Centros Cívicos del Distrito y
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Gastos en las aplicaciones presupuestarias territorializadas. 

5.  Aprobación  de  la  ampliación  de  actividades  para  el  último  trimestre  de  la
programación sociocultural 2022. Distrito Levante.

La Sra. Presidenta manifiesta que se ha remitido documento con las nuevas actividades
socioculturales que se van a desarrollar en este último semestre cuyo gasto va imputado al
presupuesto de este distrito. Por ello, pasamos a su aprobación de conformidad con lo
dispuesto en el  Art.  5  del  Reglamento  de JMD sobre sus atribuciones,  disponiendo la
aprobación de la programación de las actividades a realizar en el distrito con cargo a su
presupuesto, que son las siguientes:

ACTIVIDADES LUGAR
REALIZACIÓN

CONCEPTOS
DE GASTOS

PRESUPUESTO

FLAMENCO GYM PARA
MAYORES

CCM Levante
CCM Lepanto

Monitoraje 200 €

SEMANA DEL
ENVEJECIMIENTO

ACTIVO.*

CCM Levante.
CSSC Levante

Parque de
Levante.

Animación
sociocultural

(Cuenta Cuentos)

500 €.

CURSO DE FOTOGRAFÍA
”MIRADAS DIVERSAS AL

DISTRITO LEVANTE” *

CCM Levante 
CCM Lepanto

Impresión de
fotografías,
cartelería y
exposición.

500 €

TALLER DE COSTURA
CREATIVA

CCM Lepanto. Monitoraje
Materiales

300 €

TALLER DE TEATRO CCM Levante monitoraje 500 €

CONOCE TU CIUDAD CCM Lepanto Monitoraje,
transporte

600 €

ACTIVIDADES EN EL
PARQUE 

Parque barriada
de Fátima

Monitoraje 350 €

TALLERES 
NAVIDEÑOS (Adornos

Florales, Belenes)

CCM levante
CCM Lepanto

Materiales
Monitoraje

550 €

TALLERES EDUCATIVOS
MEDIOAMBIENTALES*

CCM levante Materiales 200 €

SEMANA CULTURAL 
ASOCIACIÓN VECINAL

Plaza Amanecer
de Fátima

Espectáculo
MagicTeatro

Avanti.

500€.

            ACUERDO N.º 27/22- La Junta Municipal de Distrito, por unanimidad de los/as miembros
presentes,  procede  aprobar  la  ampliación  de  actividades  para  el  último  trimestre  de  la
programación sociocultural 2022. Distrito Levante.

6.- Información de la Presidenta sobre asuntos relacionados con el Distrito.

La Presidenta informa de las siguientes cuestiones:
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- información sobre equipamientos de Lepanto (antigua farmacia). Acuerdo para la cesión
del espacio para centro de mayores (Diario Córdoba 20/09/22). La junta de gobierno local
dió el visto bueno al acuerdo alcanzado entre el Consistorio y el Ministerio de Defensa por
la Farmacia militar del barrio de Lepanto. El Ayuntamiento pagará a Defensa 50.000 euros
al año con el objetivo de hacerse con el edificio. Entre las intervenciones también se prevé
ampliar la biblioteca, un salón de actos o un espacio de archivo.

- Sobre el huerto urbano del Parque de Levante. En julio fue el plazo de inscripción y se
han cubierto las 30 plazas ofertadas y se han quedado 11 reservas. La intención es de
convocar a todos los participantes a la asamblea de hortelanos que tendrá lugar el viernes
14 de octubre en el huerto. Este proyecto se está llevando a cabo en coordinación con la
Asociación  de  Vecinos  Amanecer  de  Fátima y  enmarcada  en  su  semana cultural  que
tendrá lugar del 10 al 16 de octubre, que entre otros eventos, el lunes 10 de octubre será
en este Centro Cívico la presentación, distinción de socios, entrega de premios II Ruta de
la Tapa y una actuación musical por cultura en red a cargo de un cuarteto de cuerda. El
viernes 14 de octubre también tendremos una colecta  de sangre en el Centro de Levante.

- Moción conjunta de los Grupos municipales PSOE, PP, CIUDADANOS, IULV-CA, VOX Y
PODEMOS DEL AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA, PRESENTADA a CONSIDERACIÓN
DEL PLENO MUNICIPAL A CELEBRAR EL DÍA 22 DE SEPTIEMBRE DE 2022,  SOBRE
EL BARRIO DEL ZUMBACÓN. 

7.- Información en relación con el estado de tramitación de los acuerdos, ruegos y
preguntas emanados de la última sesión de la Junta Municipal de Distrito Levante.

No hay nueva información.

7.- Urgencias. 

No hay asuntos de urgencia que tratar.

8.- Ruegos y preguntas. 
La Sra. Presidenta da paso a D. Francisco Molina, realizando los siguientes ruegos:

Ruego N.º 28/22.-  D. Francisco Molina, representante por el Consejo de Distrito Levante
ruega conocer el Plan para sustituir los árboles talados que llevan así más de tres años en el
Distrito Levante.

Ruego N.º 29/22.-  D. Francisco Molina, representante por el Consejo de Distrito Levante
ruega conocer quién es el responsable de la limpieza de Arroyo Pedroche en Parque Levante

La Sra. Presidenta da paso a D. Jose María Martínez Jiménez que emite el siguiente ruego:

Ruego N.º 30/22.- D. Jose María Martínez Jiménez representante por el Grupo Municipal
PODEMOS ruega conocer si existe un plan concreto para mantener, vigilar y limpiar el Parque de
Levante.
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Y no  habiendo  más  asuntos  que  tratar,  siendo  las  20:00  horas  del  día  arriba
señalado, la Presidenta, agradeciendo la asistencia de los presentes, da por finalizada esta sesión
ordinaria, de lo que como Secretaria, doy fe.

DILIGENCIA: 

Para hacer constar que el presente Acta ha quedado extendido entre los folios con los
números 91 al 100 de este Libro de Actas.

Córdoba, fechado y firmado electrónicamente

La Secretaria de la JMD Levante

Fdo.- Mª del Valle Martín Miranda.

Vº. Bº.
La Presidenta 

 de la JMD Levante

Fdo.- Blanca Torrent Cruz.
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